



Precandidato MC pide clausura de termoeléctricas



Jorge Álvarez Máñez precandidato único de Movimiento Ciudadano exigió la clausura de la termoeléctrica de Tula, Hidalgo, y la refinería de Cadereyta, en Nuevo León, sumándose así a la batalla jurídica del gobernador de Nuevo León Samuel García.

Álvarez Máñez consideró que esas plantas que operan bajo modelos insostenibles de producción energética, comprometen la salud e intoxican el aire de las personas, principalmente de las niñas y los niños.

Cabe señalar que el mandatario de NL busca el cierre total de la refinería Cadereyta.

En este sentido, el precandidato de MC, destacó que ante la omisión de Petróleos Mexicanos para reducir las emisiones de la refinería de Cadereyta, que genera el 90% del dióxido de Azufre que persiste en el aire de su Zona Metropolitana, y contamina cinco veces más que el resto de las diversas industrias de la entidad, es necesaria su reubicación es la única solución a largo plazo para mitigar su impacto.

El precandidato afirmó que la Comisión Federal de Electricidad ha sido omisa al no atender el daño de la termoeléctrica de Tula, la cual dijo, no solo compromete la salud de 20 millones de personas de la Zona Metropolitana del Valle de México, sino propaga más del 50% del dióxido de Azufre por la quema de combustóleo del excedente producido por Pemex, incumpliendo la Norma Oficial Mexicana.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2024/1/29/precandidato-mc-pide-clausura-de-termoelectricas-624268.html>